

城 風と緑と太陽

今までとは違う状況の中でできることを

校長 大澤 禎一

朝晩涼しくなり、秋らしくなってきました。日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。今年度の運動会は例年と違い、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、地域の方々、ご来賓の方々の参観をご遠慮いただき、保護者の皆様の参観は各家庭2名までにさせていただきます。例年の運動会とは形を変えて低学年、中学年、高学年に分けての体育参観という形式になりますが、今これが最善と考えた中で実施することをご理解いただければと思います。今までのように全校児童がいっしょになって運動会を楽しむことはできませんが「できること」を実践しようと考えています。明日の体育参観は、きっといつもと変わらないたくさんの「全力の笑顔」がご覧いただけるのではないかと思います。保護者の皆様には子どもたちへの温かいご声援をお願いいたします。

子どもたちが考えた運動会テーマ「コロナに負けず全力笑顔！」は、まさに子どもたちができることです。そして、その全力の笑顔は多くの人に、エネルギーを与えてくれます。



今までとは違う状況の中でできることをする。そして、できることをすることで大事なことは何なのか、どうしたらいいのかがわかってくるのではないのでしょうか。

今できることを子どもたちもわたしたちも全力で実践することこそが、何が起こるか分からない先の見えない時代を生きていくためには大切ではないかと思っています。

全力



笑顔！

しろやま こ
城山っ子のみなさんへ
今回は「え」のつくお話をします。「えがお」のお話
です。生活委員会から「ニッコリ笑顔で生活しよう」という
生活目標がありましたね。また、今年の運動会のテーマは
「コロナに負けず全力笑顔！」です。明るい笑顔には力が
あります。笑顔いっぱい表情は多くの人を楽しくさせ
ます。そして、元気にさせます。城山っ子の笑顔で体育参観
を盛り上げてほしいと思います。全力笑顔で。



体育参観 児童会盛り上げメッセージも完成しました!



10月2日(金)の体育参観に向けて、どの学年も練習を進めています。感染防止をふまえての練習は制約もありますが、子どもたちの姿からは、できることを精一杯やろうという意欲が伝わってきます。児童会が中心となって、「盛り上げメッセージ」をつくり、全クラスに配信しました。メッセージを見て、「コロナに負けず、笑顔で頑張ろう!」という気持ちが盛り上がりました。子どもたちの気持ちに負けないように教職員も安全かつスムーズに活動が進むよう支援していきます。



スクールガード連絡会議 有意義な情報交換ができました

9月29日(火)スクールガード連絡会議が開かれました。今年度は、ソーシャルディスタンスが確保できるように体育館で行いました。8名のスクールガードさん、PTA副会長、校外安全部の代表などが参加し、総勢14名で行いました。

通学路点検の結果や市への要望書の内容説明などが終わった後、情報交換会の時間をとりました。

「子どもたちが登下校のときに、大きな声で挨拶をしてくれると本当に気持ちがよいです。長年スクールガードを続けてこられたのは、子どもたちの笑顔のおかげです」「保護者の方が元気に挨拶をしてくれると、その子どもたちもまねして大きな声で挨拶をしてくれる。大人が見本になってくれているのがよい」という嬉しい報告をいただきました。

また、「ソーシャルディスタンスをとって手をつながなくなったからか、班が広がってしまっている。後ろから来る車に気付かず、危ないときがあったので声をかけるようにしている」「横断歩道を渡る前は一度止まって右左を見るとよい」など、登下校の際の安全について、再度見直すべき点も教えていただきました。学校でも引き続き安全指導を進めますので、ご家庭でも話し合ってくださいと思います。



<お知らせ>

■学校公開■

コロナウィルス感染拡大防止のため、11月10日(火)に予定されていた学校公開は中止します。お子さんの学校での様子については、いつでもお尋ねください。

■冬季休業日■

12月26日(土)~1月6日(水)です。1月7日(木)から3学期が始まります。